

Inauguran salas del Museo de la Democracia en el Castillo Azul

- *Próximamente se informará la fecha de apertura y atención al público.*

San José, 24 de marzo de 2021. Hoy a las 10 de la mañana, el **Museo de la Democracia** abrió cuatro salas denominadas *Democracia y Elecciones, Derechos Humanos, Etnias y Mujeres Parlamentarias*. Estas se ubican en el edificio conocido como “Castillo Azul”, localizado al costado norte del Museo Nacional.

La actividad contó con la participación de Rocío Fernández, Directora del Museo Nacional, Eduardo Cruickshank, Presidente de la Asamblea Legislativa, Ana Lucía Delgado Orozco, Primera Secretaria del Directorio, Luis Antonio Sobrado, Magistrado Presidente del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) e Ileana Aguilar, Directora a.i. del Instituto de Formación y Estudios en Democracia (IFED).

En la *Sala Democracia y Elecciones* se encuentra la exhibición “Vivamos la Democracia”, que expone la importancia de la construcción y fortalecimiento de este sistema como forma de vida. Durante el recorrido es posible observar una muestra museográfica con imágenes de la historia política y electoral de Costa Rica.

Por su parte, la **Sala Derechos Humanos** expone cinco retratos con información de personas reconocidas mundialmente por la defensa de esos derechos: Nelson Mandela, Louis Braille, Martin Luther King, Hellen Keller y la madre Teresa de Calcuta.

La **Sala Etnias** presenta un recuento histórico de nuestra población afrodescendiente desde su llegada a nuestro país, destacando su aporte económico, social y cultural en la formación de la sociedad y la identidad costarricenses.

Mientras tanto, en la **Sala Mujeres Parlamentarias** se presenta información sobre las primeras mujeres diputadas de Costa Rica, la primera mujer diputada afrodescendiente, las que han sido presidentas de la Asamblea Legislativa y sobre la primera presidenta de la República. La exposición ofrece imágenes y reseñas de las carreras políticas de estas mujeres que han abierto camino hacia una democracia más equitativa e igualitaria.

El Museo de la Democracia

Desde setiembre del 2020 surgió esta iniciativa, gracias a un convenio firmado entre el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), la Asamblea Legislativa y el Museo Nacional de Costa Rica para crear un espacio cívico, pedagógico y cultural.

Allí se realizarán actividades académicas, capacitaciones, así como exhibiciones temporales y didácticas sobre cultura democrática, procesos electorales, poder parlamentario e historia, entre otras temáticas.

Próximamente se definirá la fecha de apertura al público y su horario de atención. El ingreso será gratuito y estará regulado con estrictos protocolos sanitarios como la medición de temperatura, lavado de manos, aplicación de alcohol en gel, el uso constante de mascarilla y el distanciamiento físico mínimo requerido.